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第１２回佐波川かわまちづくり協議会議事録 

                     日 時 令和４年４月２７日(水) 

14：00～15：00 

                     場 所 市役所１号館３階南北会議室 

 

《出席委員》 

松崎地域自治会連合会会長       土 井  章 （会長） 

右田地域自治会連合会会長       宮 村 惠 二（副会長） 

佐波地域自治会連合会会長       山 田 拓 男 

華城地域自治会連合会会長       栗 﨑 良 忠 

玉祖地域自治会連合会会長       内 田 元 夫 

松崎地区青少年育成連絡協議会会長   河 杉 憲 二 

右田地域青少年育成連絡協議会会長   久 芳 輝 雄 

佐波地域青少年育成連絡協議会会長   雪 村 和 史 

華城地区青少年健全育成協議会会長   和 田 雅 夫 

佐波川に学ぶ会            吉 松 忠 直 

水の自遊人しんすいせんたいアカザ隊  今 井 く に 子 

防府市立右田中学校校長        小 幡 治 生 

防府土地改良区            中 川 英 明 

防府市民               浅 井 典 子 

防府市民               田 村 栄 良 

防府市民               藤 井 康 太 郎 

《欠席委員》 

ホタルの夕べ実行委員会        中 司 達 美 

佐波川漁業協同組合          板 垣 幸 男 

防府市民               田 中 里 美 

 

 

市長          池 田  豊 

事務局         土木都市建設部長    石 光  徹 

土木都市建設部次長   宮 本 松 典 

             河川港湾課 

藤本課長、清水課長補佐、柴崎技術補佐、 

林係長、田村技師、佐古主事 

オブザーバー      国土交通省 

政策推進課、おもてなし観光課、文化財課 

 

傍 聴 人   １名 
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協議会概要 

 

事務局      ・・・次第 ３ 報告事項１）の「事業報告について」説明・・・ 

 

土井会長      ただいま事務局より「事業報告について」説明があった。 

          質問や意見などあれば述べてほしい。 

 

Ａ委員       この事業の記録をどうやって残していくのか。ＰＤＦなどをホーム

ページに載せてだれでも見られるようにできないか。 

 

事務局       かわまちづくり協議会の１回目から１１回目まではすでにホーム

ページで公開をしている。今回もまとめたものをホームページに載せ

る予定である。 

 

会長        議事録だけでなく、絵や写真など見て分かるようなものを作ってい

ただきたい。 

            

Ｂ委員       佐波川の魅力をもっと発信し、休日になれば佐波川へ遊びに行こう

となるようにしてほしい。 

           また、車道と歩道の色を変えて区別するなど安全を確保する検討を

お願いしたい。 

 

国土交通省     ＪＲから上手側は今年度末までに車道と歩道が完全に分離した状

態で利用可能となる。下手側は道路管理者との調整が必要になるため、

意見を踏まえて協議する。 

 

Ｃ委員       佐波川右岸河川敷多目的広場（ゆうゆう広場）と本流の間は小さな

川が流れており、この川はじゃぶじゃぶ池につながっている。 

           ここは、もともとカレー大作戦でゴムボートを浮かべていた。ボー

トを浮かべるには浅いので、じゃぶじゃぶ池をもう少し掘ってもらえ

ないか。 

 

会長        すぐに回答は難しいと思う。安全に市民が利用できるよう市や国で

協議をしてほしい。 

          

Ｄ委員       桜本児童遊園の芝すべりについて、ロープが張ってあり使えないこ

とが多い。子どもたちが来ても使えないのは可哀そうだ。人工芝にす

るなどの検討をお願いしたい。 

           また、円筒分水工の夜間ライトアップは大変立派であるが、市民へ

の周知が足りない。このライトアップを活用する方法も検討してほし
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い。 

 

事務局       芝すべりの利用者が多く、芝が擦り切れており養生をしなければな

らない。改善できるよう検討する。 

           円筒分水工ライトアップのＰＲについては、今後、検討する。  

 

会長        次の議題に移る。 

           次第３－２の「その他」について事務局からの説明をお願いする。 

 

事務局       ・・・次第 ３ 報告事項２）の「その他」説明・・・ 

 

会長        質問や今後に向けての意見などを賜りたい。 

 

Ａ委員       河川敷にビンやペットボトル、段ボールといったごみが不法投棄さ

れているのが目立つ。いかに啓発を行うかが今後は重要になる。 

 

会長        国や市がせっかくきれいに整備してくれたのに、犬のフンやごみが

落ちているのはどうしたものかと思う。ごみを持ち帰るのは市民の責

任だろう。 

 

Ｅ委員       ゆうゆう広場を利用した際に、草むらの中にごみや落とし物などが

あった。利用客が多くなればごみなども増えるため、対策をしてほし

い。 

 

 Ｆ委員        ゆうゆう広場は通称があるので分かりやすいが、左岸側のほうも

「佐波川パーク」のような通称があればより親しみやすいのではな

いか。 

 

会長         他にご意見はないか。 

                      

事務局        ありがとうございました。 

            以上をもちまして、佐波川かわまちづくり協議会を終了いたしま

す。委員の皆様、長期間に渡り協議会へのご協力、誠にありがとう

ございました。 


